



Alarma en Morelos aumento de 45.8% en extorsiones

ACUSA Cámara de la Construcción que 30% de agremiados ha recibido amenazas; 35 carpetas en 2 meses; cifra puede ser mayor, pues hay miedo a denunciar. **pág. 13**

Carpetas en 2023

ene-feb	24
mar-abr	35

Fuente: SESNSP

Delito crece 45.8% en dos meses

Alertan por aumento de extorsiones en Morelos

Por Cristina Ceja
cristina.ceja@razon.com.mx

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Morelos, Armando Núñez Iragorri, alertó sobre un "alarmante incremento" en las extorsiones en la entidad, al grado de que al menos el 30 por ciento de los agremiados a esta organización ha reportado haber recibido una llamada de este tipo.

En entrevista con medios locales, el dirigente empresarial dijo: "Lo que está ahorita desatado son las extorsiones, nos están llame y llame; incluso a la Cámara llaman amenazando con que quieren verme y también a los demás afiliados".

LOS INDUSTRIALES de la construcción se reunieron ayer con la senadora de Morena Lucía Meza, ante quien expusieron sus inquietudes relacionadas con seguridad.

Eldato

Mencionó que hace unos días recibió una llamada telefónica en las propias oficinas de la CMIC, de alguien que se hizo pasar por un notario conocido de él, pero de inmediato despertó sospechas.

La preocupación del presidente de la CMIC-Morelos concuerda con lo que reflejan las cifras oficiales, ya que de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, el delito de extorsión aumentó 45.8 por ciento en un lapso de dos meses en la entidad gobernada por Cuauhtémoc Blanco.

Durante el primer bimestre de este

EL PRESIDENTE de la CMIC estatal revela que 3 de cada 10 agremiados ha recibido llamadas amenazantes; algunos denunciaron, pero hay "poca confianza" en la respuesta, lamenta



EL DIRIGENTE de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Morelos, Armando Núñez, durante una reunión con sus agremiados en Cuernavaca, ayer.

año se abrieron 24 carpetas de investigación por este ilícito, mientras que durante el segundo, es decir, durante marzo y abril, la cifra fue de 35.

Las cifras coinciden con las que registra la organización civil Semáforo Delictivo, la cual sostiene que entre enero y abril se iniciaron 59 averiguaciones previas por el delito de extorsión en el estado de Morelos.

Sin embargo, el dirigente del gremio de los constructores en la entidad señaló que la cifra puede ser mayor, toda vez que es común que las víctimas de este flagelo se resistan a presentar denuncias penales.

Núñez dijo que hay temor de que este delito aumente y que las amenazas recibidas se han cumplan y su integridad o la

de sus familiares y colaboradores resulte afectada.

"En todas las empresas se está viviendo mucho, obviamente sabemos que no son verdad las amenazas; sin embargo, no sabemos cuándo va a ser la buena".

El dirigente precisó que tras realizar un breve análisis y compilado de información que los afiliados han enviado sobre los intentos de extorsión, se identificó que la mayoría de llamadas proviene de la Ciudad de México, Sinaloa, Tamaulipas y otros estados del norte del país, lo cual corroboraron por las claves lada.

Núñez Iragorri señaló que hasta el momento ningún industrial de la construcción ha caído en la extorsión y no se ha dejado intimidar, a pesar del lenguaje y del tono amenazante que escuchan.